

**Originalarbeit**

- 203 Effektivität einer universellen Varizellen-Schutzimpfung in Deutschland: Eine epidemiologische und gesundheitsökonomische Analyse  
*M. Knuf, A. Neiß, P. Wutzler*
- 213 Masern- und Mumpsantikörperstatus bei Neugeborenen und ihren Müttern – Verlauf im ersten Lebensjahr  
*J. Hohendahl, N. Peters, U. Hüttermann, C. Rieger*
- 221 Acrodermatitis enteropathica (AE) wird durch Mutationen im Zink-Transportergen SLC39A4 verursacht  
*T. Lehnert, S. Küry, G. Bürk, W. Hoepffner, V. Schuster*
- 226 Niedermolekulares Heparin bei Frühgeborenen mit hereditären Risikofaktoren und venösen Thrombosen  
*S. Volz, H. Schinzel, N. Keune, M. Neukirch, S. Schmidtke, H. Stopfkuchen*
- 230 Glukose-Monitoring mit kontinuierlicher subkutaner Mikrodialyse bei neonatalem Diabetes mellitus  
*F. A. M. Baumeister, A. Hack, R. Busch*
- 233 Pitfalls bei der Diagnose des kongenitalen Hyperinsulinismus: Ein Fallbericht und Übersicht der Literatur  
*J. R. Fernandez Alvarez, H. Rabe, E. Wilichowski, A. Pekrun*
- 237 Baroreflexsensitivität bei Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit essentieller und „Weißkittelhypertonie“  
*N. Honzíkóvá, Z. Nováková, E. Závodná, J. Paderová, P. Lokaj, B. Fiser, P. Balcárková, H. Hrstková*

**Original Articles**

- 203 Impact of Universal Varicella Vaccination in Germany: An Epidemiological and Economic Analysis  
*M. Knuf, A. Neiß, P. Wutzler*
- 213 Measle and Mumps Antibody Concentrations in Newborns and Their Mothers – Follow Up First Year of Life  
*J. Hohendahl, N. Peters, U. Hüttermann, C. Rieger*
- 221 Acrodermatitis Enteropathica (AE) is Caused by Mutations in the Zinc Transporter Gene SLC39A4  
*T. Lehnert, S. Küry, G. Bürk, W. Hoepffner, V. Schuster*
- 226 Low Molecular Heparin for Treatment of Venous Thrombosis in Two Very Low-Birth-Weight Pre-Term Infants with Genetic Risk Factors  
*S. Volz, H. Schinzel, N. Keune, M. Neukirch, S. Schmidtke, H. Stopfkuchen*
- 230 Glucose-Monitoring with Continuous Subcutaneous Microdialysis in Neonatal Diabetes Mellitus  
*F. A. M. Baumeister, A. Hack, R. Busch*
- 233 Pitfalls in the Diagnosis of Congenital Hyperinsulinism: A Case Report and Review of the Literature  
*J. R. Fernandez Alvarez, H. Rabe, E. Wilichowski, A. Pekrun*
- 237 Baroreflex Sensitivity in Children, Adolescents, and Young Adults with Essential and White-Coat Hypertension  
*N. Honzíkóvá, Z. Nováková, E. Závodná, J. Paderová, P. Lokaj, B. Fiser, P. Balcárková, H. Hrstková*

**Titelbild:** Siehe Seite 244, Abb. 1 und 2 in diesem Heft.